
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第６回 神戸小学校 学校運営協議会 実施報告書  

 

１ 日 時  令和６年３月６日（水） 10：30 ～ 12：00  

 

２ 場 所  神戸小学校 図書室 

 

３ あいさつ 

〇 登校見守りの際に 6年生を送る会が実施されることを聞いた。6年生は卒業ま

での希望と不安があるだろうし、在校生は進級の喜びがあると思う。年度末

も学校でしっかり児童対応を。（副委員長） 

〇 6年生を送る会は心温まるものでした。6年生は卒業まで 9日となった。今年

度の反省をもとに、来年度へつなげていきたい。（学校長） 

〇 校内は卒業のムードがあり、音楽も聞こえてくる。今年度の反省、成果と課

題をこの場で協議しましょう。（支援課） 

 

４ 議事内容 

【学校関係者評価について】 

・ 交通安全指導について、横断歩道の歩行についても指導が必要である。 

・ 働き方改革について、項立てされていない点が気になる。放課後の遅い時間に

職員より電話をもらうことがあった。先生たちは遅い時間まで大丈夫なのか心

配になる。放課後学習等にボランティアを活用して職員の勤務時間軽減を図っ

てほしい。 

・ 学校運営協議会で話された内容が学校経営に反映されているのかがわかりにく

い。 

・ ＩＣＴ活用についての情報リテラシー、情報セキュリティなどは、子どもと同

様に保護者への啓発も必要である。学力向上等のデータ分析は外部機関（例と

して三重大学が挙げられた）とタイアップするなどの協力も可能である。 

 

５ 総括 

・ 来年度への引継ぎ・・・キーワードは「連携・協力」 

学力は三重大学との連携、図書は巡回指導員、ボランティアとの連携・協力、

ICT保護者への啓発等で連携を図るなどの活動を一層深めていきたい。 

・ 交通安全について、雨の日の横断に傘を上げて渡る等の例も見られた。 

・ 働き方改革については、焦点をあてる項目である。今回の意見をもち帰り、検

討する必要がある。 


